

## Aprendizaje con las TICs

Una de las grandes oportunidades a la hora de hacer uso de las tecnologías de información y comunicación, son las posibilidades de aprendizaje a las que se accede.

Bajo esta premisa es que las diferentes entidades de educación y formación como las escuelas incorporan todas aquellas tecnologías que favorezcan el aprendizaje de los alumnos, con la proyección de que la *información y la comunicación se constituyan en aprendizaje y conocimiento*.



Por otro lado, en la actualidad es imprescindible alfabetizar a los alumnos en el uso y dominio de los entornos básicos de las nuevas tecnologías que inciden en la comunicación, la información y el aprendizaje, porque ya forman parte de la vida profesional, del entorno social y de la realidad de hoy.



A pesar de las grandes ventajas que nos ofrecen las TICs, es innegable que el acceso a ellas es aun limitado a ciertos grupos poblacionales que alejados de la urbanidad, aun no acceden a las oportunidades de comunicación y acceso a las redes.

Las instituciones educativas promueven el uso de las TICs muchas veces con reserva por el temor de acceder al facilismo a la hora de realizar las tareas escolar, sin embargo, estas pueden ser superadas con estrategias de acompañamiento que se realice a cada estudiante. Entre las ventajas más importantes en la escuela podemos citar: Promueve la autonomía en la gestión del conocimiento, facilita la construcción cooperativa del conocimiento, propicia la reflexión metacognitiva sobre los procesos de aprendizaje y facilita la interdisciplinariedad.